INFORME MENSUAL DE ACTIVIDADES DIARIAS-AGOSTO

02 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día acudí a la ceremonia de graduación del plantel de estudios CONALEP 244, Manuel Maples Arce a las 9:00 de la mañana.

07 DE AGOSTO DEL 2023

En este día acudí a la localidad de agua dulce para realizar un recorrido con las obras autorizadas en dicha localidad, y verificar que todo marchara en orden.

09 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día se inició al curso de panadería, para lograr empoderar económicamente a las mujeres de la localidad de agua dulce, y así mas adelante puedan salir adelante montando sus propios negocios, contamos con la presencia de la maestra Miriam García Guzmán, presidenta del DIF Municipal.

12 DE AGOSTO DEL 2023

En este día acudí a la localidad de agua dulce, para brindarle el apoyo a una familia que perdió todas sus pertenencias en un incendio de casa habitación, así mismo me acompaño la presidenta del DIF Municipal y el Director de Protección Civil, se realizó un dictamen de riesgo y así mismo se le proporcionaron diversos electrodomésticos, láminas de zinc y despensa, para comenzar nuevamente a armar su vivienda, se recabaron algunos datos personales para tramitarles algunos documentos personales.

14 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día acudí a la localidad de agua dulce a visitar a la familia que había perdido todo en un incendio en casa habitación, para entregarles unas copias certificadas de acta de nacimiento, curps entre otras cosas.

16 DE AGOSTO DEL 2023

En este día acudí a la localidad de agua dulce a brindar atención ciudadana, escuchando las necesidades de toda la población, así mismo recibí documentación para tramitar actas certificadas y para poder entregarles algunos aparatos como bastones y andaderas, así

mismo en la tarde acudí a una reunión con el sector pocitos de la localidad de agua dulce, para seguir brindando más apoyo en coordinación con la directora del DIF municipal.

22 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día acudí a la estación de protección civil y bomberos, donde se llevó a cabo un pequeño festejo a estos servidores públicos quienes se encargan de salvaguardar la integridad física de la población papanteca, de igual manera se hizo entrega de nuevos equipos de bomberos, para continuar con su ardua labor.

23 DE AGOSTO DEL 2023

En este día acudí a la localidad de agua dulce a brindar atención ciudadana, escuchando las necesidades de toda la población, así mismo recibí documentación para tramitar actas certificadas y para poder entregarles algunos aparatos como bastones y andaderas, así mismo en la tarde acudí a una reunión con el sector pocitos de la localidad de agua dulce, para seguir brindando más apoyo en coordinación con la directora del DIF municipal.

25 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día acudí al taller mujer latina, fuente poderosa e imparable, el cual se llevó a cabo a las 12:30 pm, en el salón presidentes, para seguir con las actividades de prevención de la violencia de género, así mismo por la tarde acudí al zumba DIF en la explanada del mural a la cultura totonaca.

26 DE AGOSTO DEL 2023

Acudí a la localidad de rancho playa a la invitación que me hizo la regidora séptima, en la liberación de tortugas, para seguir contribuyendo con el medio ambiente.

28 DE AGOSTO DEL 2023

Durante este día hice acto de presencia en el acto cívico que se llevó a cabo en la explanada del h. ayuntamiento constitucional, para el fortalecimiento de los símbolos patrios.

30 DE AGOSTO DEL 2023

En este día acudí a la explanada del H. Ayuntamiento constitucional, para el encendido de las luces del mes patrio y así comenzar con las festividades de las fiestas patrias, así mismo realice un recorrido en el parque central para disfrutar de las decoraciones alusivas a las fechas patrias.































